

An alle  
Kunden und Geschäftspartner

Ein Unternehmen der  
Bohnert-Gruppe.

Februar 2021

**Veränderungen sind am Anfang hart,  
in der Mitte schwierig und am Ende wunderbar.**

Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner,

mit Wehmut, aber auch Freude möchte ich Sie über meine persönliche Veränderung im Unternehmen informieren.

Meine Aufgaben als Geschäftsführer habe ich seit Beginn des neuen Jahres an meinen Nachfolger, Herrn Marco Costantino, abgegeben. Den Nachfolgeprozess haben wir bereits seit Anfang 2020 eingeleitet und konnten Herrn Marco Costantino als weiteren Geschäftsführer für unser Unternehmen gewinnen. Das letzte Jahr haben wir genutzt, um insbesondere das operative Geschäft, die Organisation und Verwaltung im Zuge der Nachfolge nachhaltig zu übertragen.

Nach mittlerweile 23 schönen und ereignisreichen Geschäftsjahren habe ich mich entschlossen, diesen Schritt zu gehen. Dem Unternehmen stehe ich jedoch vorübergehend weiterhin gerne, primär beratend, zur Verfügung.

Höchste Zeit, nochmals Danke zu sagen: Für die jahrzehntelange vertrauensvolle und erfolgreiche Zusammenarbeit, für ihre Treue und Vertrauen als Kunden, denn Qualität beginnt bei jedem Einzelnen. Es war mir stets eine Freude, mit Ihnen Produkte und Projekte zu realisieren. Dank Ihrer Hilfe haben wir die Weichen für die Zukunft gestellt.

Unserem Gesellschafter, Herrn Werner Bohnert, und meinen Mitarbeitern möchte ich für die erfolgreiche Zusammenarbeit, für Ihr Engagement und ihren Einsatz in allen Belangen rund um das Kosmetik-Business aufrichtig danken. So ein gutes Team ist nicht selbstverständlich.

Ich bitte Sie, das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, nun auch meinem Nachfolger, Herrn Marco Costantino und seinem Team entgegenzubringen. Die bomo trendline innovative Cosmetic GmbH hat sich in Sachen Verpackungen und Full-Service Produkte nachhaltig aufgestellt. Damit profitieren Sie weiterhin von unseren vielfältigen Geschäftsfeldern.

Herrn Marco Costantino wünsche ich eine produktive Zusammenarbeit und Ihnen gemeinsam eine erfolgreiche Zukunft. Sobald es die Situation zulässt wird ein persönliches Kennenlernen möglich sein.

Freundliche Grüße aus Eschbronn



Adolf Benedikt Brodscholl  
scheidender Geschäftsführer



Marco Costantino  
Geschäftsführer